

LAUREADOS

→ Los alcorinos **Joaquín Lajara** y **Miguel Bolon** han ganado el concurso eBrik-Bike que organiza la UJI y el Ayuntamiento de Castellón en la Setmana de la Mobilitat Sostenible en la capital de la Plana con el proyecto de una bicicleta autosuficiente que crea corriente y la almacena a partir de la energía humana para alimentar aparatos eléctricos, siendo el objetivo del concurso para concienciar a los ciudadanos que hay otras alternativas de transporte y maneras de lograr energías renovables. ¡Felicidades!